

Ein gelungener Wunschbaum

Vorweihnachtliche Aktion im Haus Dorothea im Diakonieverein

Schönebeck (ok) • Die Bewohnenden des Hauses Dorothea im Diakonieverein Burghof wurden durch eine tolle Aktion reichlich beschenkt. So viele herzensgute Menschen haben sich gefunden, um die Senioren zu beschenken. Viele der Wunschzettel (Volksstimme vom 13. Dezember) wurden umgesetzt und brachten mehr als erwartet: von Bettschuhen, Nachthemden, Schokolade, Büchern, selbst gebackenen Plätzchen, frischen Hähn-



Eine Mitarbeiterin bei der Geschenkübergabe. Foto: Anneliese Klose

chenkeulen vom Grillstand oder auch noch einmal die Quarktorte nach traditionellen Familienrezept. Kein Wunsch blieb unerfüllt.

Das Personal der Ergotherapie im Haus verteilte die Geschenke und spielte Christkind im Namen der Spender. Es ist schön, dass niemand vergessen wird und es funkelnde Augen zur Bescherung geben konnte.

Ein Dank an all die Spender der Aktion.

--SBK_18

Schönebecker Volksstimme vom 04.01.2023